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分会レクへ組合活動初参加者が！分会レクへ組合活動初参加者が！

　９月から始まりました秋の拡大月間は、皆さんの奮闘により出陣式で71人の
持ち寄りがありました。大勢の新たな仲間を迎えることができた要因は、夏の
拡大月間から分会レクへの声掛けを旺盛に行い、拡大の訴えや組合のメリット
をひろめてくれたためです。
　秋の月間も折り返しを迎えています。役員・活動家や新たなにレクへ参加し
た仲間にも協力を仰ぎ、月間目標達成と4,000人支部実現に向けて共に頑張り
ましょう！

	分　会	 月間目標	月間成果	 月間残
	砂　川	 10	 ★10	 0
	けやき	 10	 ★12	 -2
	高　松	 12	 ★13	 -1
	国　立	 6	 4	 2

	分　会	 月間目標	月間成果	 月間残
立川南	 8	 ★9	 -1
	富士見	 9	 8	 1
	昭島中央	 9	 5	 4
	玉　川	 10	 6	 4

	分　会	 月間目標	月間成果	 月間残
	拝東１	 11	 ★11	 0
	拝　島	 14	 5	 9
	事業所等	 60	 53	 7
	合　計	 159	 136	 23

９月から10月を秋の拡大月間として『対話の力で
組織強化し、4,000人支部実現を目指そう！』をス
ローガンに取り組んでいます。９月12日に支部事務
所で行った決起集会では、71人の成果持ち寄りがあ
り、目標達成に向け好スタートをきることができま
した。また、支部では拡大月間を通して分会レクや
支部開催レクへ多くの仲間を招き、東京土建の魅力
や交流を通した仲間との関わりを深める取り組みも
行っています。
決起集会当日は、８月末から９月初旬に開催した
分会レクの様子を共有し、各分会でどのように参加
者を集め、どのように交流を深めたか報告をお願い
しました。秋の拡大月間もいよいよ大詰めです。多
くの仲間が分会センターへ集まり、組合のメリット
や様々なイベントが掲載してある「お役立ち情報」
を携え、訪問や対話で月間目標をやり遂げ2024年
１月１日現勢の実増や4,000人支部実現を目指して
共に頑張りましょう。

レクの盛り上がりを報告する国立分会　武田洋尚組織部長

若い参加者を報告する水越廣和分会長
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秋の拡大月間出陣式として全分会がレクを開催秋の拡大月間出陣式として全分会がレクを開催
各分会レクの様子を紹介

私たち砂川分会は９月10日㈰、秋晴れの中、初島
に行って来ました。秋の拡大が始まり、私たち砂川
分会も家族共々のバスレクで仲間の結束、連携をは
かるため、総勢27人で（お子さまも含め）朝７時に
立川を出発しました。熱海までの道中も快適で、時
間通りに船に乗ることができ無事初島に上陸、記念
撮影の後、皆さんとは個別自由行動となり、帰りの
時間までお別れでした。島の概要を簡単に説明する
とこの島は周囲４キロ程の半農、半漁で戸数114、
人口193人の小さな島で、この人口規模は江戸期よ
りあまり変化はないようです。また、古くは1300
年頃から住民が住んでいたと記録されています。島
に残る物語では、島娘お初の悲しい伝説や歴史上貴
重な遺跡など見所もたくさんのレジャーランドで、
散策も大変でしたが、島巡りをしたり、釣りをした
りと大汗をかきながらの一日も楽しい思い出になり
ました。分会参加者の皆さん本当にお疲れ様でし
た。　　　　（砂川分会担当役員　白倉和行さん）

９月３日㈰に高松分会は栃木県にある東武ワール
ドスクウェアへ日帰り旅行で行ってきました。朝７
時に立川を出発して分会長の駄原さんから拡大と
10月１日の支部BBQへの参加等の挨拶がありまし
た。バスは入間インターから高速へ入りました。
時々左右に拡がる田んぼでは稲穂が色づき始めてい
ますが今年の猛暑のせいか秋の気配を感じません。
社内で時々聞こえる子供達の声を聞きながら東武ワ
ールドスクウェアに着きました。
世界の有名な建築物や遺跡等を25分の１の縮尺
で造られているそうで、色々と想像をしながら楽し
みました。昼食は和食膳で日光の名物の湯葉などを
食べて道の駅へ向かいました。ここは農業体験も出
来る大きな道の駅で野菜と果物、漬物などを買い、
餃子で有名な宇都宮に行き試食して、餃子を買って
帰路へ。渋滞もなく無事に帰ってきました。10月１
日の BBQや拡大が出来るように分会に協力してい
こうと思います。
　　　　　　（高松分会　10群　藤代進也さん）
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参加した仲間を組合活動へ誘おう参加した仲間を組合活動へ誘おう
分刻みのバスレクレーション
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山梨県苗吹市にてシャインマスカット狩りの食べ
放題からのスタートです。みなさん張り切って食べ
る気満々でしたが、一番食べた人でも２房くらいで
した。あんまり食べ過ぎても腹をこわすみたいです。
続いて忍野八海に向かいましたが、透明度も高く

見ごたえバッチリでしたが時間がなく３～４つの池
を見た程度でした。そして忍びの里、まずは忍者シ
ョーを鑑賞、これまた開始１分前に団体さんが入る
という肩身の狭い思いをしながらなんとか全員ばら
ばらの場所に座り、少しリアルなショーを鑑賞。子
供達は喜んでいたかな⁈　ショーの後は手裏剣、か
らくり屋敷、アスレチックと子供も大人も大いに盛
り上がり楽しんでいる様子でした。誰もケガするこ
となく楽しめたので良かったです。
体を動かした後は遅めの昼食、敷地内のレストラ
ンでのバイキングでしたが、あまり人気がなかった
ので次回は別の場所がいいなという意見が多かった
ですね。食事を済ませたら、足早にバスに乗り、氷
穴に出発です。氷穴はあまり長い距離ではないので
すが、真下に向かうような階段が転がり落ちてきそ
うな恐怖感で割と皆さん長く感じたんじゃないか
な。そして最後は、大人のお楽しみ試飲会。なぜか
山梨なのにワインではなく日本酒の試飲会、これは
一人の判断で決定しました。しかし、大人の皆さん
は次々に試飲して買われている人もいたので良かっ
たです。最後は記念撮影をしてハードかつ楽しい１
日が無事終わりました。皆さんお疲れ様でした。
　　　　　　（国立分会　14群　荒川洋一さん）

９月３日㈰、幅広い年齢層に人気の『シャインマ
スカット食べ放題』をバスレクに選び54人で山梨へ
行きました。人気殺到でバスには乗りきらず、乗用
車を１台加え希望者全員で行くことが出来ました。
バスの中では共済の説明をはじめ女性の会からの丁
寧な説明とお誘いがあり、さらに参加した子どもの
自己紹介で場が和みました。お昼には大盛りの『ほ
うとう』で動けないほどになりました。帰りに忍野
八海、ワインの試飲や道の駅での買い物を楽しみ満
足して帰路へとなりましたが、高速が大渋滞で予定
より２時間遅い夜の７時に到着でした。
小さな役割でも自分にとっては慣れないことだら
けで緊張し少し疲れて帰ってきました。また、想像
していた以上にシャインマスカットを自分が食べる
ことが出来ず少し納得がいきませんが ︙、同じ分会
の仲間とこうした機
会がないと知り合え
ることもないので良
かったと思いました。
（昭島中央分会　5群
　露木広史さん）
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青 年 部青 年 部

健康体操教室を開催健康体操教室を開催

地域住民からご苦労様の声掛けも地域住民からご苦労様の声掛けも
2023年盛年会のクリーン作戦は２月19日に支部

周辺、５月21日に昭島の多摩川緑地くじら公園と今
回の９月24日に支部周辺を行い、今年は３回目とな
りました。総勢21人で行い、午前９時から10時ち
ょっと過ぎまで１時間ぐらいでした。トング片手に
２つの袋を持って燃えるゴミと燃えないゴミを皆さ
んいっぱいになるぐらい持ち帰りました。まだまだ
捨てるゴミは多いんだなあと実感しました。特に多
いのがタバコの吸い殻、空き缶、パンやお菓子の包
装紙などでした。１人ひとりが自覚を持てばゴミも
そんなに出ないのではないでしょうか？
クリーン作戦中にご苦労様と声をかけられた人も
何人かいたようです。東京土建と書いたベストを着
てやっているので支部の周りではだいぶ知れ渡って
きているのではないでしょうか。その後、全員で盛
年会学習討論会という議題で始めました。群会議で
の書類などの配布のやり方とか住宅デー開催の参
加、分会の予算の使い方など色々な意見がありまし
た。特に役員についての意見がメインとなりまし
た。群会議あるいはその他の催し物など参加しやす

９月26日に支部事務所３階で社会保障対策部と
シニア友の会共催で健康体操教室を聞きました。三
浦会長の挨拶で始まり、一人ずつ自己紹介をして始
まりました。玉川分会の田島里江さんの指導の下、
まずは椅子に腰かけたままでストレッチ、普段運動
をしていないので手・足や背筋を伸ばすことで汗ば
み、心地良さを感じました。
ステップ練習に入り、なかなか馴染めなかったで
すが、講師の熱心な指導でそれなりに出来るように
なりました。そして、いよいよ音楽に合わせてステ
ップを踏むのですが、皆さんもたもたしながら和気
あいあいとステップを楽しみました。

富士急ハイランドレクレーション開催！富士急ハイランドレクレーション開催！

青年部員（30歳未満の若手組合員）とそのご家族
を対象に『富士急ハイランドレクレーションを開催
します！10月29日㈰に立川駅周辺に集合し、バス
にて富士急ハイランドへ。
到着後は基本的に自由行動となっており、行き帰
りのバスの中ではちょっとした景品が当たるミニイ
ベントも検討中ですので是非ご家族でお気軽にご参
加ください！
先着40人となっておりますのでお早めにお申し
込みください‼

富士急ハイランド1日券付き‼

い環境を作ることや支部名、分会名、群とか本人が
わからなくても優しく接してやることが大事という
結論になりました。役員になったきっかけは、飲み
にいこうと誘われていつの間にかなっちゃったとい
う人もいたそうです。また、役員は無理なおしつけ
は良くないということ、お酒をダシにして役員にも
という人もいたようです。
私の感想ですが、討論会というには1時間位の時
間では短すぎて各人１人ずつの意見も聞きたかった
です。最後に中村会長がクリーン作戦はこのあと何
十年先もやっていこうということで終わりました。
　　　　　（立川南分会　4群　幸山俊彦さん）

参加した仲間から１年に１回でなく、3ヵ月に１
回にして欲しいと要望が出るほど楽しい体操教室で
した。参加者は女性７人と男性９人、書記が２人で
した。　　　　（高松分会　10群　藤代進也さん）

　※立川駅周辺集合後バス移動
　※詳しい場所・時刻は個別にご連絡いたします。
【と こ ろ】	富士急ハイランドパーク
【参加対象】	青年部員およびその家族
【参 加 費】	大人１人5,000円、子供（小学生以上）
	 １人3,000円（１日フリーパス付）
【定　　員】	40人　10月20日㈮
【申込方法】	支部事務所に申込書を FAXまたはお電話

でお申し込みください。
TEL：042-535-3332　FAX：042-535-3335　担当：渡邉

2023年10月29日㈰
※雨天決行


